
Протокол №1 

Заседания совета по питанию МБОУ «ЦО № 12» 

    От 6.09.2023 года 

Присутствовали – 5 человек 

Повестка дня: 

 Организация питания обучающихся 1-4-х  классов 

 

      Слушали ответственного за организацию горячего питания в центре 

Андрееву Е.Н., которая сказала, что  6 сентября состоялся выход членов 

совета по питанию в школьную столовую.     На  данное мероприятие были  

приглашены  желающие родители, предлагалась дегустация блюд. 

    Замечаний по организации питания, обслуживания  не было. 

     

    Отмечено, что постоянно проводится работа по  контролю санитарно-

гигиеническое состояния столовой,  просветительская работа  по пропаганде 

ЗОЖ и основам рационального питания, проведение бракеража готовой 

продукции, качества приготовленных блюд и т.д.  

  

Совет по питанию решил: 

1.Считать работу по организации горячего питания в школе 

удовлетворительной. 

2.Продолжить работу по мониторингу организации питания.  

3.Продолжить просветительскую работу по пропаганде здорового питания. 

 

Председатель  совета –                           Авдошина Е.Н. 

Секретарь -                                               Бочарова Е.Н. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол №2 

Заседания совета по питанию МБОУ «ЦО № 12» 

    От  20.09.2023 года 

Присутствовали – 5 человек 

Повестка дня: 

1.Контроль  за качеством приготовления горячих блюд  

 2. Разное 

      По 1 вопрос слушали ответственного за организацию горячего питания в 

МБОУ ЦО 12 Андрееву Е.Н., которая сказала, что  необходимо следить за 

эстетическим состоянием обеденного зала столовой, за созданием условий 

выполнения норм  личной гигиены школьников перед приемом пищи, 

включение темы “ Пропаганда здорового питания” в творческую жизнь 

класса. 

Необходимо включить тему “ Пропаганда здорового питания” во внеурочную 

деятельность  для начальной школы. 

Продолжить систематические проверки столовой. 

       

 2.Продолжить контроль за качеством мытья посуды, условиями и сроков 

реализации пищевых, маркировкой посуды и инвентаря, соблюдением 

чистоты в обеденном зале. 

Утвердить  список учащихся на льготное питание. 

   
    Совет по питанию решил: 

1.Продолжить работу по мониторингу организации питания.  

2.Продолжить просветительскую работу по пропаганде здорового питания. 

 

Председатель  совета –                           Авдошина Е.Н. 

Секретарь -                                               Бочарова Е.Н. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол №1 

Заседания совета по питанию МБОУ «ЦО № 12» 

    От  20.10.2023 года 

Присутствовали – 5 человек 

Повестка дня: 

1. Организация горячего питания в 2023-2024 учебном году на раздаточном  

пункте по ул. Дрейера, д.33 

 

       

      В начале учебного года была проведена работа по данному направлению 

среди педагогов (классных руководителей), учащихся школы,   

организовывается работа по улучшению материально-технической базы  

столовых,  а также проведена организационно-аналитическая работа.  

      На первых в учебном году родительских собраниях вопрос организации 

питания один из самых важных.  

В начале учебного года создан Совет по питанию, в состав которого вошли: 

Андреева Е.Н.    – отв. по питанию 

Бирюкова Т.П.   -  медицинский работник 

Авдошина Е.Н.  -  член родительского комитета 

Щарева Л.Г.   - член родительского комитета 

Бочарова Е.Н.   – социальный педагог 

 

  Обсудили  график  работы  столовой. 

 

     В центре  ведутся следующие рабочие журналы: бракеража готовой 

продукции,  заявки фактического присутствия учащихся. 

 Совет по питанию решил: 

1.Продолжить работу по мониторингу организации питания.  

2.Продолжить просветительскую работу по пропаганде здорового питания. 

 

Председатель  совета –                           Авдошина Е.Н. 

Секретарь -                                               Птицина М.Н. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол №2 

Заседания совета по питанию МБОУ «ЦО № 12» 

    От  30.10.2023 года 

Присутствовали – 5 человек 

Повестка дня: 

1. Утверждение плана работы Совета по питанию на год. 

2.Популяризация здорового питания классными руководителями. через 

родительские чаты, родительские собрания, проводить разьяснительную 

работу с обучающимися.. 

      По 1 вопрос слушали ответственного за организацию горячего питания 

центре Андрееву Е.Н., ознакомила присутсвующих с планом работы совета 

по питанию на 2023-2024 учебный год, предложила внести коррективы, если 

таковые имеются. 

     По первому вопросу решили утвердить план работы Совета по питанию на 

2023-2024 учебный год.  

   2. Классным руководителям через родительские чаты, родительские 

собрания, проводить разьяснительную работу с обучающимися  о здоровом 

питании. 

 

Совет по питанию решил: 

1.Продолжить работу по мониторингу организации питания.  

2.Продолжить просветительскую работу по пропаганде здорового  питания. 

 

Председатель  совета –                           Авдошина Е.Н. 

Секретарь -                                               Бочарова Е.Н. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол №1 

Заседания совета по питанию МБОУ «ЦО № 12» 

    От  07.12.2023 года 

Присутствовали – 5 человек 

Повестка дня: 

1. Организация питания обучающихся  3е и 4д классов на ул. Дрейера, 33 

(спортивная школа) 

2.Организация горячего питания в МБОУ «ЦО № 12» в 1 полугодии 2023-

2024  учебного года 

 

 

      По 1 вопросу слушали ответственного за организацию горячего питания 

центре Андрееву Е.Н., которая сказала, что  20 октября состоялся выход 

членов совета по питанию  в  раздаточный  пункт по ул. Дрейера, д.33 

    На  данное мероприятие были  приглашены  желающие родители 

указанных  классов.  Показали  как получают питание, подогрев остывших 

блюд, предлагалась  дегустация блюд. 

    Замечаний по организации питания, обслуживании в раздаточном пункте 

не было. 

     

    Отмечено, что постоянно проводится работа по  контролю санитарно-

гигиеническое состояния столовой,  просветительская работа  по пропаганде 

ЗОЖ и основам рационального питания, контролю дежурства в столовой, 

проведение бракеража готовой продукции, качества приготовленных блюд и 

т.д.  

  

Совет по питанию решил: 

1.Считать работу по организации горячего питания в раздаточном пункте при 

школе олимпийского резерва  по  ул. Дрейера, 33)  удовлетворительной. 

2.Продолжить работу по мониторингу организации питания.  

3.Продолжить просветительскую работу по пропаганде здорового питания. 

 

Председатель  совета –                           Авдошина Е.Н. 

Секретарь -                                               Бочарова Е.Н. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол №2 

Заседания совета по питанию МБОУ «ЦО № 12» 

    От  11.12.2023 года 

Присутствовали – 5 человек 

Повестка дня: 

1.Нормативно-правовые документы: программа просветительского контроля 

с применением  принципов ХАССП, положение об организациии  питания 

обучающихся. 

2. Просветительская работа в сфере здорового питания школьников. 

 

      По 1 вопросу слушали ответственного за организацию горячего питания 

центре Андрееву Е.Н., Руководствоваться в работе нормативно-правовыми 

документам, программой ХАССП. 

Ознакомить классных  руководителей с рекомендациями по организации 

питания обучающихся.  

2.Принять к сведению информацию  о просветительской работе с 

обучающимися о правильном питании. 

Совет по питанию решил: 

1.Принять к сведению информацию по нормативно –правовой базе. 

 2.Продолжить просветительскую работу по пропаганде здорового питания. 

 

Председатель  совета –                           Авдошина Е.Н. 

Секретарь -                                               Бочарова Е.Н. 
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